



## Teoría de la Conspiración

A pesar de que nunca se había hecho esta actividad en las instalaciones de la Cámara de Diputados, el grupo parlamentario de Morena realizó la reafiliación de legisladores y simpatizantes de su partido, utilizando las instalaciones de San Lázaro, afirmando que no es indebido.

Dentro del edificio B en la Cámara Baja, donde se encuentran algunas oficinas de los diputados de Morena, instalaron un módulo para que acudieran legisladores y simpatizantes para realizar su reafiliación al Movimiento Regeneración Nacional.

Dicha actividad es la primera que se realiza en la Cámara de

Diputados y se llevó a cabo luego de que la dirigencia nacional y diputados informaron que iniciaron los trabajos para fortalecer el movimiento y tener al menos 10 millones de afiliados en todo el país.

Gabriela Jiménez, vicecoordinadora del grupo parlamentario de Morena en San Lázaro, afirmó que utilizar las instalaciones de San Lázaro para afiliarse a diputados y simpatizantes no es algo indebido, ya que, dijo "todos los grupos parlamentarios pueden hacerlo".

"Yo no considero que se haya puesto un módulo de afiliación dentro de las instalaciones de nuestro grupo parlamentario sea algo que haya sido indebido, de-

bido a que cada grupo parlamentario puede tener las actividades que a ellos les convengan a sus diputados y diputadas. Pero no partidistas. Una cosa es un grupo parlamentario y otra cosa es un partido político", explicó.

La utilización de las instalaciones de San Lázaro para este propósito ha generado un debate sobre la institucionalidad y el uso de espacios públicos para fines partidistas. La decisión de convocar a legisladores a este evento pone de manifiesto la importancia que el partido otorga al capital político y a la consolidación de su bancada dentro y fuera del recinto legislativo.

Comparta su opinión en:

**buzon@elindependiente.mx**



Trump suma más expresiones de repudio. Meme: redes sociales.